
Вопросов к компании нако-
пилось много. Например,
почему жилые дома города,

при наличии электроплит и тепло-
узлов, отнесены к третьей категории
надежности электроснабжения, кото-
рая допускает отсутствие электро-
снабжения до 24 часов; почему
выявляются перебои в электроснаб-
жении садовых обществ, каково со-
стояние воздушных линий на этих
территориях, сколько средств инвести-
ровало ESO в висагинское электрохо-
зяйство за период эксплуатации и т.д.

И главная тема на сегодняшний
день - отключение электропитания в
нескольких домах третьего микрорай-
она, произошедшее как раз накануне
Нового года. «Что вами делается для
того, чтобы этого не повторялось, и
люди не страдали?», - обратилась
мэр к представителям ESO.

Что касается отключений в
жилых домах, причина пока не из-
вестна. Мощности подстанций хва-
тает с избытком. Предприятием ESO
в настоящее время проводится мони-
торинг ситуации, определяются вре-

менные перепады потребления мощ-
ности. По итогам расследования
будут произведены работы по пере-
распределению мощностей.

Что касается других вопросов,
то ответов на пресс-конференции
получено не было, но представи-
тели ESO обещали передать всю
информацию, все просьбы, поже-
лания висагинцев руководству
компании и в ближайшее время
письменно предоставить само-
управлению всю необходимую ин-
формацию. 

Полностью работы по про-
екту еще не завершены, но
уже очевиден совершенно

новый облик помещений здания. На-
помним, что проект финансируется
Европейским союзом. Заявитель про-
екта - Висагинский центр культуры, ад-
министрация самоуправления высту-
пает в этом проекте в роли партнера.

Недавно целая делегация в со-
ставе всех руководителей самоуправ-
ления осмотрела обнов-
ленные помещения, вы-
соко оценив проделан-
ную работу. И действи-
тельно, Центр культуры
не узнать. Уже отчет-
ливо видно воплощение
многих идей, положен-
ных в основу проекта:
всюду светлые совре-
менные пространства,
видна театральная ули-
ца, аллея звезд, улица
Старого города, зал для

выставок. Обновлен зал
для занятий хореогра-
фией, уже действует му-
зей, создано уютное,
стильное кафе «ожида-
ний», где родители могут
в комфортной обстановке
дожидаться своих детей,
посещающих различные
занятия.

После осмотра здания мэр само-
управления Даля Штраупайте сказала:
«Нам очень понравилось. Обновлен-
ные помещения выглядят совсем по-
иному! Полагаю, висагинцы по досто-
инству оценят проделанную работу.
Благодарю всех, кто потрудился над
воплощением проекта, и лично автора
самой идеи - директора ВЦК Дануте
Моркунене. Спасибо за работу!». 
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Visagine lankėsi Šiaulių rajono

savivaldybės delegacija
Sausio 11 d. Visagine lankėsi gausi Šiaulių rajono savivaldybės delega-

cija, vadovaujama Šiaulių rajono mero Antano Bezaro ir administracijos di-
rektoriaus Gipoldo Karklelio. Svečiai atvyko susipažinti su Visaginu,
pasisemti ir pasidalyti gerąja patirtimi sprendžiant aktualius socialinius bei
ekonominius klausimus.

Vizitą delegacija pradėjo susitikimu su Visagino savivaldybės vadovais – mere
Dalia Štraupaite, savivaldybės administracijos direktoriumi Sergejumi Mickevičiumi
ir administracijos direktoriaus pavaduotoja Aušra Andrijauskiene. Svečius domino
Ignalinos AE uždarymo procesas, savivaldybės vykdomi projektai – pramonės
parko „SMART park“ kūrimas bei tokių stambių investuotojų kaip „Intersurgical“ pri-
traukimas. Vėliau svečiai apžiūrėjo atnaujintą Visagino paplūdimio zoną, „Visagino
parko“ kompleksą ir lankėsi Ignalinos atominėje elektrinėje. 

Tai buvo abipusiai naudingas vizitas – abiejų savivaldybių atstovai pasidalino
teigiama patirtimi, kurią tikrai pritaikys siekdami dar labiau pagerinti savo
savivaldybės gyventojų gyvenimo kokybę. Džiaugiamės, kad mūsų svečiai išsivežė
puikias emocijas bei gerus įspūdžius apie Visaginą. 

Naujas darbuotojas administracijoje
Nuo 2019 m. sausio 8 d. Visagino

savivaldybės administracijos Vietinio ūkio val-
dymo ir statybos skyriaus inžinieriaus staty-
bai (vyriausiojo specialisto) pareigas pradėjo
eiti ALEKSEJ GERGEL.

Interneto svetainės www.visaginas.lt rubrikoje „Darbo skelbimai“ skelbiama
ir nuolat atnaujinama informacija apie visas laisvas darbo vietas Visagino
savivaldybės administracijoje. 

Kviečiame prisijungti prie mūsų komandos! 

Statinių savininkų dėmesiui
Žiemos sezonu būtina prižiūrėti statinius

Atkreipiame statinių savininkų (naudotojų)
dėmesį, kad žiemos sezonu ant statinių stogų
kaupiasi sniegas, o dėl temperatūros pokyčių
formuojasi ledas ar vanduo, todėl padidėja
laikančiųjų konstrukcijų apkrovos. Tai turi
įtakos konstrukcijų mechaniniam atsparumui ir
pastovumui, todėl didėja statinių galimų griūčių
rizika.  Susiformavę ledo varvekliai gali kristi ir
sužaloti žmones. Žiemą ypatingai reikia
prižiūrėti šiuolaikinių prekybos centrų ir kitų
paskirčių statinius, kurie yra pastatyti iš lengvų
metalo konstrukcijų.

Siekiant išvengti galimų avarijų ar nelaimingų atsitikimų, statinių savininkams (nau-
dotojams) būtina stebėti sniego storį ir jo poveikį statiniui bei imtis skubių priemonių ir
pašalinti susikaupusį sniegą bei ledą nuo statinių išorinių atitvarų. Tik tokiu būdu ga-
lima išvengti neleistinų konstrukcijų deformacijų ir skaudžių avarijų pasekmių. 

Вниманию собственников зданий 
О необходимости присмотра за строениями в зимний период

Обращаем внимание владельцев зданий (и тех, кто арендует здания) на
то, что на крышах зданий в зимний сезон накапливается снег, а из-за перепа-
дов температуры образуется лед или вода, поэтому нагрузка на несущие кон-
струкции увеличивается. Это влияет на механическую прочность и
стабильность конструкций и увеличивает риск возможного их разрушения. Об-
разующиеся ледяные сосульки могут упасть и травмировать людей. Зимой
особенно важно контролировать состояние современных торговых центров и
зданий другого назначения, которые построены из легких металлических кон-
струкций.

Для предотвращения возмож-
ных аварий или несчастных случаев
владельцы (пользователи) зданий
должны обязательно отслеживать
толщину снега на кровле, его влия-
ние на здание и принимать срочные
меры для удаления скопившегося
снега и льда с наружных огражде-
ний здания. Только таким образом
можно избежать опасных послед-
ствий - деформаций конструкций и
аварий. 

Šiais metais jau 28 kartą šventėme
Laisvės gynėjų dieną. Sausio 11 d. rytą
Visagino įmonių ir įstaigų languose
sušvito atminimo žvakelės – gražios ir
prasmingos, jau tradicine tapusios
pilietinės iniciatyvos „Atmintis gyva, nes
liudija“ simbolis. 

Vakare Visagino kultūros centre
vyko Laisvės gynėjų atminimo vakaras

„Atminties laužai“. Susirinkę miestiečiai
ir Lietuvos šaulių sąjungos atstovai
pagerbė Laisvės gynėjų atminimą,
bendravo ir dalijosi Sausio 13-osios
įvykių prisiminimais.

Visagino savivaldybės merė Dalia
Štraupaitė kreipėsi į renginio dalyvius,
padėkojo už dalyvavimą ir paragino
visaginiečius pagerbiant žuvusiųjų

Висагинас вместе со всей Литвой
отметил День защитников свободы.
Памятные мероприятия, посвящен-
ные трагичной дате, начались одинна-
дцатого января.

11 января, в восемь часов утра, в
окнах многих зданий города: в шко-
лах, детских садах, в самоуправле-
нии и других учреждениях, в жилых
домах - загорелись памятные свечи,
свидетельствующие о единстве граж-
дан Литвы, о поддержке гражданской
инициативы «Память жива, по-
скольку свидетельствует». 

Вечером этого же дня в здании
«Sedulina» Висагинского центра куль-

туры состоялся традиционный вечер
памяти защитников свободы «Костры
памяти». На эту церемонию собрались
жители города, участники событий, про-
изошедших 13 января 1991 года. Для
того чтобы все могли вспомнить, про-
чувствовать атмосферу той страшной
январской ночи, организаторы меро-
приятия продемонстрировали хронику
событий 13 января, как все происхо-
дило тогда, в 1991 году. Всех угощали
чаем, как и в ту холодную ночь. Погиб-
ших защитников свободы страны поч-
тили минутой молчания. А на полу из
горящих свечей было выложено гордое
слово «Laisvė» («Свобода»). 

К собравшимся обратилась мэр
самоуправления Даля Штраупайте,
поблагодарившая жителей, участво-
вавших в этом важном мероприятии,
за то, что собрались, чтобы почув-
ствовать единение, за память о той
трагической ночи, о защитниках сво-
боды, отстоявших независимость
Литвы. «Спасибо всем за единство, -
сказала мэр, - за память о том важ-
ном историческом времени, о том
дне, который будут помнить поколе-
ния. Всем висагинцам - веры, на-
дежды, любви, любви к своей
Родине!». 

Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie priimtus sprendimus, renginius, įvykius.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о принятых решениях, мероприятиях, событиях.

Paminėjome laisvės gynėjų dieną atminimą prisiminti, pajusti ir atgaivinti
tą solidarumo bei brolybės jausmą, kai
svarbiausia buvo Lietuva, o petys petin
stovinčius nepažįstamus žmones
gaubė nuoširdumas, tikėjimas savo
šalies ateitimi ir vienas kitu. 

День защитников свободы 

Пресс-конференция с участием представителей ESO
В среду, 16 января, мэр самоуправления Даля Штрау-

пайте провела пресс-конференцию на тему надежности
электроснабжения висагинских объектов. На конференцию
были приглашены представители компании ESO (руково-
дитель отдела коммуникаций с клиентами и ответственный
по связям с общественностью), сотрудники администрации
самоуправления, представители СМИ.

Новый интерьер ВЦК «Седулина»

В здании «Седулина»
Висагинского центра куль-
туры продолжается осу-
ществление проекта, пол-
ное название которого
«Приспособление бывше-
го здания первой школы
под потребности Висагин-
ского центра культуры и
городского сообщества пу-
тем создания «Города куль-
туры, туризма и творческо-
го бизнеса под одной кры-
шей». 

►

Проект «Город - под одной крышей»
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